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							Norbert Zehm – Images from a City						

				

				
				
							Norbert Zehm wurde während seiner Studienjahre in London von 1986 – 91 zu diesem Stück inspiriert.

Der damalige Dirigent der Bishop’s Stortford Highschool Windband, Colin Bell, gab das Werk 1990 in Auftrag.

Es sollte eine kurze Fanfare, ein einsätziges Eröffnungsstück sein, welches 1991 fertig komponiert war und im März 1992 schließlich von der Magistratsmusik Wels unter Walter Rescheneder in Wels/ Oberösterreich uraufgeführt wurde. Seit damals ist „Images From A City“ bereits häufig aufgeführt und im Rundfunk gesendet worden. Das Stück wurde 1993 vom Blasorchester des Brucknerkonservatoriums unter der Leitung von Johann Mösenbichler auf CD eingespielt.

Das gesamte Tonmaterial von „Images From A City“ wird bereits im zweiten Takt, in Form eines komplexen Akkordes verteilt, auf alle Orchesterinstrumente aufgebaut und bringt das Stück zum Beben.

Nach diesem Eröffnungsfeuerwerk wird die Harmonie in kleinere Motive aufgeteilt, zunächst einzelne Noten, dann Intervalle und größere Klänge, bis sie wieder im ursprünglichen Akkord vereint sind.

Wie ein Regen, welcher an einem heißen Sommertag zuerst zögernd rieselt, dann immer heftiger prasselnde Wassertropfen schließlich in einem See wiedervereint werden.

Diese “Mini-Figuren“ (Motive) des Anfangsakkordes finden wir das gesamte Stück hindurch, entweder für sich alleine, rhythmisch schwingend oder von sanften Melodien überlagert, manchmal werden sie selbst zu Melodien.  

Eine pulsierende Stadt mit einer Ruhe Oase im Mittelteil.

						

				

				
				
							N. Zehm had been inspired to write this music for windband during his years in London from 1986 – 91.

Colin Bell -then conductor of Bishop’s Stortford Highschool Windband – commissioned the work in 1990.

It is a short fanfare – opening in one movement, which was completed in 1991 and received it’s world premiere in Wels/Austria in March 1992.

Since then „Images From A City“ has been performed and broadcast on many occasions and was recorded on CD in 1993 by the Symphonic Wind Orchestra of the Bruckner Conservatoire in Austria.

The main musical material of „Images From A City“ is already established in the second bar with a rich harmony spreading out through all instruments in the orchestra. After this initial explosion the chord is split up into smaller sections, single notes at first, then intervals and larger chords, until they are reassembled in the original harmony. Like rain trickling down after a hot summer’s day and the water drops are reunited in a lake.

These mini – sections of the initial chord are used throughout the piece, either rhythmically swinging on their own or overlaid by gentle tunes, sometimes also forming melodic units themselves. A vibrant city with a peaceful oasis in the middle section.

(N. Zehm, Southport, 2000)
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